

■ Dua Pelaku Penipuan Bermaksud Like Video di YouTube ...

diberikan misi pekerjaan," sambung Ade Safri.

Kemudian berdasarkan keterangan, korban diminta mengirim hingga mencapai Rp806.220.000. Namun, alih-alih mendapat uang yang dijanjikan, uang deposito yang dikirim raib.

Sementara itu, kedua pelaku telah dilakukan penangkapan, pertama atas nama SM diamankan di Jalan Rawa Bengkel, Cengkareng Jakarta

Barat. Sedangkan, tersangka atas nama EO diamankan di Jalan Mura Cengkareng, Jakarta Barat, keduanya ditangkap pada Selasa (25/6/2024).

Dalam kasus ini, EO berperan memerintahkan tersangka SM untuk mencari rekening jika berhasil mendapatkan, maka mendapat keuntungan sejumlah Rp1,5 juta per-rekening.

Kemudian untuk peran SM berperan mencari orang untuk

membuat rekening dan menyerahkan kepada tersangka EO, mendapat keuntungan sejumlah Rp500 ribu.

"Ada lagi tersangka D yang merupakan otak yang memerintahkan tersangka EO untuk mencari rekening. Terkait otak dari rangkaian penipuan sedang didalami apakah tersangka D yang saat ini berada di Kamboja atau ada keterlibatan pihak lainnya," katanya.

■ **Harian Terbit/Zamzam**

■ Bungkam Soal Pernikahan

Asmara yang dikabarkan telah menikah dengan Gilga Sahid di Kediri, Jawa Timur. Pernikahan tersebut diduga telah digelar pada akhir pekan kemarin.

Baik Happy Asmara atau Gilga Sahid belum bicara soal kabar tersebut. Meski begitu, foto-foto pernikahan keduanya sudah beredar di media sosial. Beberapa akun fanbase mengunggah foto-foto ini.

Dalam beberapa foto, Happy Asmara tampak memakai kebaya berwarna putih khas pengantin

perempuan. Sementara itu, Gilga Sahid juga tampak memakai baju berwarna senada dengan peci putih. "Bidadari surganya mas gilga," tulis keterangan dalam foto, Kamis (27/6/2024).

Sontak, postingan tersebut langsung dikomentari netizen, Bunda. Banyak yang turut memberikan ucapan selamat dan mendoakan yang terbaik bagi pasangan ini.

Sebelumnya di akun TikTok, keduanya sempat memperlihatkan foto siluet masing-masing.

Happy Asmara diduga memakai baju pernikahan dalam foto tersebut. Begitu pula Gilga Sahid yang terlihat memakai baju untuk akad nikah.

Lagu yang dipakai menjadi latar unggahan itu juga sama, yakni lagu yang dinyanyikan keduanya, Ingin Temu.

"Jika Allah Maha membolak balikati hati, maka aku hanya ingin mereka yang membenci ku hari ini jadi sangat mencintai ku esok," kata Happy Asmara.

■ **Romi**

■ Yang Maha Tahu

baik. Jika ia rusak, seluruh tubuh juga rusak. Ketahuilah (segumpal daging) itu ialah hati.." (HR. Muslim).

Dzikir atau mengingat Allah merupakan bagian analan kebaikan yang dapat membuat orang selalu rendah hati bukan

rendah diri.

Wallohu a'labishshawab

■ **H Nuchasin M Soleh/**

Harian Terbit

■ Memburu Tiket Perdana ke 8 Besar

di Olympiastadion, Berlin, Jerman, Sabtu (29/6/2024) malam WIB.

Swiss sendiri merupakan runner-up Grup A. Tim asuhan pelatih Murat Yakin berada dibawah Jerman selaku tuan rumah dengan mengemas lima poin dari tiga laga yang telah dilalui.

Sedangkan Italia juga berstatus sama, yakni runner-up. Gli Azzurri, julukan Italia mengemas empat poin dari tiga laga yang telah dilalui saat mengurugi penyisihan Grup B. Mereka berada dibelakang Spanyol.

Jelang laga nanti, Murat Yakin mengungkapkan saat ini skema khusus telah dipersiapkan timnya untuk memberikan kejutan dengan menghadang Italia

sekaligus melangkahkan kaki ke babak delapan besar.

"Italia adalah negara sepakbola yang lebih besar dari kami, itulah sebabnya kami dengan senang hati membiarkan mereka (Italia-red) menjadi favorit," kata Murat Yakin dikutip laman UEFA.

"Kami adalah unit yang sangat erat, seperti yang telah kami lakukan ditunjukkan dalam tiga pertandingan kami sebelumnya. Kami memiliki keyakinan penuh pada kemampuan kami. Jika kami menikmatinya, kami mungkin bisa mengalahkannya," jelasnya menambahkan.

Di lain sisi, Italia juga tak akan menyerah begitu saja saat menghadapi Swiss di Olympias-

tadion. Luciano Spalletti selaku juru taktik mulai merencanakan pilihan skuad dan taktiknya demi mengamankan kemenangan.

Swiss akan menjadi tantangan sengit pertama di babak gugur. Dan jika berhasil memenangkan permainan, Gli Azzurri akan menghadapi pemenang antara Inggris vs Slowakia di babak perempat final.

Dan memenangkan pertandingan itu juga akan membuat Italia melangkah ke semifinal dengan melawan salah satu tim Rumania, Belanda, Austria atau Turki.

■ **Eka**

■ Marein Catat Hasil Investasi Rp49,22 Miliar pada Kuartal I

itu akibat selisih kurs karena kami punya aset yang cukup untuk memenuhi kewajiban kami (dalam mengembalikan hasil investasi)," ujar Direktur Keuangan Marein Aloysia Dwi Ana Nurhandayani, atau yang biasa disapa Ana, dalam Public Expose Marein Tahun 2024 di Jakarta, Kamis (27/6/2024).

Ia mengatakan bahwa karena sejumlah instrumen diinvestasikan dalam mata uang dolar AS, maka nilai hasil investasinya melonjak seiring dengan penguatan mata uang global tersebut terhadap rupiah.

Selain itu, pihaknya juga terus berupaya menjaga nilai investasi instrumen lainnya sehingga dapat memberikan hasil yang optimal.

Mempertimbangkan kondisi perekonomian global saat ini, Ana mengatakan bahwa pihaknya masih akan fokus untuk meningkatkan investasi pada produk deposito maupun Surat Berharga Negara (SBN) karena dinilai relatif aman dan risikonya tidak terlalu tinggi.

Ia pun menyatakan bahwa pihaknya tidak akan mengambil risiko dengan produk investasi berupa saham yang terlalu berfluktuasi karena perseroan perlu menjaga likuiditas. "Karena kami punya kewajiban kan jadi kami juga menempatkan investasi itu di tempat yang likuid, sehingga aman, jadi pada suatu waktu kami harus memenuhi kewajiban kami, itu bisa dilakukan dengan segera," ujarnya.

Direktur Keputusan Marein Tamara Arista Salim menyampaikan bahwa pada tahun lalu, porsi investasi yang dikelola perseroan dalam bentuk SBN sebesar 39,6 persen dari total nilai investasi, sedangkan porsi investasi pada produk deposito sebesar 39 persen.

Ia juga menuturkan bahwa kenaikan nilai hasil investasi pada kuartal I 2024 tersebut sejalan dengan kenaikan nilai investasi, yakni sebesar 0,43 persen dibandingkan kuartal sebelumnya (quarter-to-quarter/qtt) menjadi Rp2,92 triliun.

"Kinerja perusahaan untuk

kuartal I 2024 dibandingkan dengan neraca Desember 2023 audited meningkat investasinya 0,43 persen, sementara non-

investasinya meningkat 4,26 persen, sehingga total aset meningkat 1,93 persen," ujarnya.

■ **Sammy**

PENGUMUMAN

Berdasarkan hasil Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Delta Dunia Makmur Tbk ("RUPSLB"), berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), yang diselenggarakan pada hari Jumat, tanggal 21 Juni 2024, RUPSLB telah memutuskan antara lain menyetujui tindakan Perseroan untuk melakukan Pengurangan Modal 2 dengan cara menarik kembali sebagian saham hasil pembelian kembali (Saham Treasuri) Perseroan sebanyak-banyaknya 625.506.721 saham (atau 7,6% dari modal yang ditempatkan dan disetor penuh oleh Perseroan) dengan harga nominal masing-masing sebesar Rp50,- (lima puluh Rupiah).

Bagi para pihak yang memiliki keberatan atas hal tersebut diatas, dapat menyampaikannya secara tertulis disertai dengan alasan dan bukti pendukung yang sah dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada Perseroan beralamat di **South Quarter Tower A, Lantai Penthouse, Jl. R.A. Kartini Kav. 8, Cilandak Barat, Jakarta Selatan**, dengan tembusan kepada **Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Direktorat Jenderal Administrasi Hukum Umum, Jalan H.R. Rasuna Said Kav 6-7, Kuningan, Jakarta Selatan**.

Jakarta, 28 Juni 2024
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

Berdasarkan Pasal 6 Undang – undang Nomor 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan Atas Tanah Beserta Benda-Benda yang Berkaitan dan Kembalikan Dengan Tanah, PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk. Regional Special Asset Management, Jakarta Sudirman akan melaksanakan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan penawaran melalui aplikasi lelang (open bidding) dengan perantara Kantor Pelayanan Kelayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Jakarta 1, terhadap objek lelang atas nama debitur sebagai berikut:

PT. Inkom Lintas Asia
2 (dua) bidang tanah dengan total luas 226m2 berikut bangunan dilatannya sesuai bukti kepemilikan SHGB No. 3819/Petojo Utara berlaku sd. 28-02-2038 an. Fery Tan dan SHGB No. 3920/Petojo Utara berlaku sd. 28-02-2038 an. Fery Tan, yang terletak di Jalan Alayudrus No.54 C-2, Kel. Petojo Utara, Jakarta Pusat, Provinsi DKI Jakarta

Harga Limit : Rp. 6.672.000.000,-/ Uang Jaminan Penawaran: Rp. 1.400.000.000,-

Deskripsi Pelaksanaan Lelang :

Pelaksanaan Lelang	: Open Bidding (dengan mengakses lelang.go.id atau portal.lelang.go.id)
Hari dan Tanggal Lelang	: Rabu, 17 Juli 2024
Batas Akhir Penawaran	: 17 Juli 2024, Pukul 11.00 (sesuai Waktu Server) WIB
Tempat Pelaksanaan Lelang	: KPKNL Jakarta 1, Jalan Prajurit KKO Usman dan Harun No. 10, Jakarta Pusat
Penetapan Pemenang	: Setelah batas akhir penawaran
Keterangan	: Bea Lelang 2% dan PPN 1,1% dari harga lelang

Syarat dan Ketentuan Lelang :

- Lelang dilaksanakan dengan penawaran melalui Aplikasi Lelang pada alamat domain lelang.go.id atau portal.lelang.go.id
- Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta lelang mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada lelang.go.id atau portal.lelang.go.id dengan merencanakan serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi file .jpg, .png) dan nomor rekening atas nama seoran calon pemenang lelang ke nomor tersebut.
- Calon peserta yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan mengunggah surat kuasa dan identitas calon pemenang lelang dan perusahaannya, dan NPWP perusahaan dalam 1 file.
- Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan lelang harus sama dengan nilai yang telah ditentukan dan harus efektif diterima oleh KPKNL Jakarta 1 selambat-lambatnya 1 (satu) hari sebelum pelaksanaan lelang.
- Account (VA) masing – masing peserta lelang, Nomor VA akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada masing – masing peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan valid.
- Segala biaya yang timbul sebagai akibat mekanisme perbankan menjadi beban peserta lelang.
- Pemegang harga lelang menggunakan token yang akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain diatas kepada email masing – masing peserta lelang setelah menyetor uang jaminan lelang. Penawaran lelang dituliskan dari nilai limit dan dapat diajukan kembali-kali sampai batas waktu sebagaimana tersebut diatas.
- Pemegang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing – masing peserta dan wajib melunasi pembayaran harga pokok lelang ditambah bea lelang pembeli sebesar 2% paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah lelang, jika tidak maka pada hari kerja berikutnya pemenang dinyatakan menang, yang jaminan akan disetorkan seluruhnya ke Kas Negara.
- Pemegang lelang, berdasarkan ketentuan Peraturan Menteri Keuangan (PMK) No.41 Tahun 2023, dikenakan Pajak Pertambahan Nilai (PPN) sebesar 1,1% dari nilai lelang yang wajib disetorkan ke rekening penampungannya Bank Mandiri paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang.
- Barang atau obyek lelang dalam kondisi apa adanya (as is). Calon peserta lelang diwajibkan melihat dan mengetahui barang atau objek yang akan ditawarkan/dibeli olehnya.
- Pemegang lelang dituntut untuk mengetahui dan memahami seluruh ketentuan yang terdapat/dibeli olehnya. Apabila terdapat kekurangan/kerusakan baik yang terlihat ataupun yang tidak terlihat, maka Pemegang lelang tidak berhak untuk menolak atau menarik diri kembali setelah pembelian disahkan dan melepaskan segala hak untuk meminta kerugian atas sesuatu apapun juga. Bilamana ada tanggungan PAM, PBB, PLN dan telepon serta hal lainnya sehubungan dengan property yang dimenangkan, seluruhnya menjadi tanggung jawab Pemenang Lelang.
- Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk. RSAM Jakarta Sudirman, Menara Mandiri LT. 12, Jl. Jenderal Sudirman Kav. 54-55, Jakarta, Telp. 021-5267345/ 0853-4849-5321 (Cahay) dan atau KPKNL Jakarta 1 Telp. 021-34835237

Jakarta, 28 Juni 2024

PT BANK MANDIRI (Persero) Tbk.

■ Habib Rizieq: Tangkap Bandar Judi Online dan Artis yang Promosikan!

kalaupun Kyai kan enggak banyak jadi muat deh tu penjara, kurang ajar. Masa penjudi pake dibagi bansos, eh dijamin enggak di-penjara, kacau," timpalnya lagi.

Aparat Tidak Tegas

Menurut HRS, para penjudi siapapun yang terlibat di dalamnya baik bandar, beking dan yang mempromosikan harus diberi sanksi dan hukuman yang tegas. "Penjudi tuh tangkap, minimal bandarnya lu tangkap. Kalau bandar ditangkap, artis yang ngiklanin juga tangkap. Sampai sekarang artis yang ngiklanin enggak ditangkap, bandar enggak ditangkap, kenapa? Lu kebagian? Nanya, bukan nuduh nih," tuturnya.

Ia pun menyayangkan dan kecewas atas sikap aparat yang menurutnya tidak tegas dan terkesan tebang pilih dalam melakukan penindakan judi online. "Ini ada apa? Judi online wajib dihentikan, bandarnya tangkap

semua, artis-artis yang terlibat dalam mengiklankan tangkap semua. Enggak boleh mereka dibiarkan enggak dihukum," tegasnya.

HRS menambahkan, minimal para pelaku judi online tersebut dihukum di jalanan, agar menjadi contoh dan efek jera bagi yang lain sehingga tidak meniru perilakunya. "Kalau yang main judi gimana? Kan penjara bisa penuh? Ya minimal tempeleng kek, kumpulnin di kantor polisi, tempeleng semua, suruh push up 100 kali, ada hukuman. Gua jadi gregetan, Kabarekrim jawab," tandasnya.

"Soal hukumannya bisa penjara, bisa dijermu di jalanan atau kurung, kerangkeng taro tengah jalan, itu juga hukuman," imbuhnya.

Keutuhan Negara

Terpisah, pengamat sosial Devie Rahmawati mengatakan, judi online adalah kanker sosial

yang bisa menghancurkan keluarga hingga kehidupan para pelakunya. Bahkan dalam ruang yang lebih besar, praktik judi online bisa mengancam keutuhan negara.

"Judi online ini adalah kanker sosial, bisa betul-betul melumpuhkan bangsa. Judi online merusak pondasi negara, yaitu keluarga," ujar Devie Rahmawati kepada wartawan, Kamis (27/6/2024).

Melihat karakteristiknya, judi online hanya mempermainkan harapan seseorang untuk bisa cepat mendapat untung. Kondisi inilah yang membuat seseorang mainnya menjadi kecanduan. Para pemain, kata dia, awalnya menganggap judi online hanya sebatas permainan karena nominal yang dipasang rata-rata kecil. Namun mereka tidak sadar, nominal kecil ini kemudian membesar.

"Sebaliknya, para pebisnis judi darat maupun judi udara

(online) memainkan psikologi para pemain. Ketika kita sudah mulai merasa frustrasi, maka kita dibuat menang. Sehingga kemudian muncul lagi harapan," urainya.

Ketika harapan itu muncul kembali, hal inilah yang kerap membuat pemain kalap. Mereka rela mencari modal pinjaman demi mengembalikan kerugian dari kekalahan sebelumnya.

"Jadi selalu yang dipermainkan adalah harapan-harapan palsu tadi. Yang kemudian tanpa ujung," tandasnya.

Saat ini Polres Ciamis dibantu Direktorat Reserse Kriminal Khusus Polda Jawa Barat berhasil menangkap seorang pria dengan inisial TCA, di Ciamis. TCA diduga kuat merupakan bandar judi online slot yang dioperasikan dari Kamboja. Ia bertindak sebagai agen yang menerima setoran keikutsertaan dari para korban.

■ **Safari**

■ MUI Minta Adili Anggota DPR Terlibat Judi Daring

Ini tentu menjadi keprihatinan kita bersama karena sebagai anggota DPR/DPD mereka tentu sudah seharusnya tahu tentang Undang-Undang dan peraturan yang telah melarang praktik haram dan tidak terpuji yang mereka lakukan tersebut," ujar dia.

Anwar menegaskan, sebagai wakil rakyat, anggota DPR/DPD seharusnya menjadi contoh dan teladan bagi rakyat dalam mematuhi UU dan peraturan yang ada.

"Jumlah transaksi yang sudah terpotret oleh PPAK ada sekitar 63 ribu transaksi, jadi rata-rata setiap anggota DPR dan DPD tersebut telah bermain sekitar 63 kali. Ini menunjukkan bahwa banyak dari mereka sudah ketagihan untuk bermain judi dan ini sangat berbahaya, karena pasti sulit sekali bagi mereka untuk meninggalkan perbuatan tersebut," paparnya.

Ia juga menyoroti nilai agregat dari transaksi yang dilakukan

yakni sekitar Rp25 miliar per satu orang, yang jika dibandingkan dengan gaji dan pendapatan resmi yang mereka terima, maka uang yang dihabiskan untuk berjudi lebih besar dari penerimaan yang mereka terima setiap bulan atau setiap tahun.

"Oleh karena itu, kita tidak boleh menganggap enteng masalah ini karena para anggota DPR dan DPD yang kecanduan bermain judi tersebut tentu akan selalu berusaha untuk bisa ber-

main," ucapnya.

Anwar juga meminta agar Pemerintah menutup perjudian online tersebut dan menindak para penyelenggaranya, serta berespan agar pihak kepolisian segera memproses para pihak yang telah melanggar hukum dan ketentuan tersebut untuk dilimpahkan kasusnya ke kejaksaan agar segera diadili di pengadilan, serta dijatuhi hukuman sebagaimana mestinya.

■ **Safari**

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN REKSA DANA SYARIAH BNP PARIBAS PASAR UANG SYARIAH

PT BNP Paribas Asset Management selaku Manajer Investasi REKSA DANA SYARIAH BNP PARIBAS PASAR UANG SYARIAH ("Manajer Investasi") dengan ini mengumumkan rencana pembubaran REKSDANA SYARIAH BNP PARIBAS PASAR UANG SYARIAH ("Reksa Dana")

Pembubaran Reksa Dana tersebut dilakukan sehubungan dengan terpenuhinya kondisi sebagaimana dimaksud dalam Pasal 45 huruf d Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 23/POJK.04/2016 tanggal 13 Juni 2016 tentang Reksa Dana Berbentuk Kontrak Investasi Kolektif, Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 2/POJK.04/2020 tanggal 6 Januari 2020 tentang Perubahan Atas Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 23/POJK.04/2016 tentang Reksa Dana berbentuk Kontrak Investasi Kolektif dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 4 Tahun 2023 tanggal 30 Maret 2023 tentang Perubahan Kedua Atas Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 23/POJK.04/2016 tentang Reksa Dana Berbentuk Kontrak Investasi Kolektif dan Pasal 26.1, butir (ii) Kontrak Investasi Kolektif REKSA DANA SYARIAH BNP PARIBAS PASAR UANG SYARIAH, yang menyatakan bahwa Reksa Dana wajib dibubarkan apabila dalam jangka waktu 120 (seratus dua puluh) Hari Bursa berturut-turut, Reksa Dana tersebut memiliki total Nilai Aktiva Bersih kurang dari Rp10.000.000.000,- (sepuluh miliar Rupiah), yang jatuh pada tanggal 27 Juni 2024.

Berkaitan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

- Pada tanggal yang sama dengan pengumuman ini, Manajer Investasi telah menyampaikan rencana pembubaran Reksa Dana tersebut kepada Otoritas Jasa Keuangan dan telah mengintruksikan Bank Kustodian untuk menghentikan perhitungan Nilai Aktiva Bersih Reksa Dana tersebut pada tanggal 28 Juni 2024.
- Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan ditandatangani akta pembubaran Reksa Dana tersebut yang dibuat di hadapan notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik.

Jakarta, 28 Juni 2024
Manajer Investasi selaku Likuidator
REKSA DANA SYARIAH BNP PARIBAS PASAR UANG SYARIAH
PT BNP Paribas Asset Management
Manajer Investasi berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

PENGUMUMAN

PT Hutan Ketapang Industri, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan, bahwa berdasarkan keputusan para pemegang saham Perseroan, sebagaimana diatur dalam Akta Nomor 49, tanggal 27 Juni 2024, dibuat dihadapan Liestiina Wang, S.H., M.Kn., Notaris di Jakarta Selatan, para pemegang saham Perseroan telah menyetujui Perseroan untuk meningkatkan modal ditempatkan dan disetor dengan menerbitkan 341.990 saham baru, dimana 68.398 saham baru tersebut akan disetor dengan cara mengkonversikan utang Perseroan dan 273.592 saham akan disetor dengan cara penyetoran tunai.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 28 Juni 2024
Direksi Perseroan

INFORMASI TAMBAHAN DAN/ATAU PERBAIKAN PROSEKTUS

INFORMASI TAMBAHAN DAN/ATAU PERBAIKAN PROSEKTUS RINGKAS INI MERUPAKAN TAMBAHAN ATAS PROSEKTUS RINGKAS YANG TELAH DITERBITKAN OLEH PERSEROAN PADA HARIAN MEDIA INDONESIA PADA HARI KAMIS 10 JUNI 2024.

INFORMASI LENGKAP TERKAIT PENAWARAN UMUM TERDAPAT DALAM PROSEKTUS.

OTORITAS JASA KEUANGAN TIDAK MEMBERIKAN PERNYATAAN MENYETUJUI ATAU TIDAK MENYETUJUI EFEK INI, TIDAK JUGA MENYATAKAN KEBENARAN ATAU KECUKUPAN ISI INFORMASI TAMBAHAN INI. SETIAP PERNYATAAN YANG BERTENTANGAN DENGAN HAL-HAL TERSEBUT ADALAH PERBUATAN MELANGGAR HUKUM.

PT BANK BTPN TBK. ("PERSEROAN") DAN PARA PENJAMIN PELAKSANA EMISI OBLIGASI BERTANGGUNG JAWAB SEPENUHNYA ATAS KEBENARAN SEMUA INFORMASI, FAKTA, DATA ATAU LAPORAN DAN KEJUJURAN PENDAPAT YANG TERCANTUM DALAM PROSEKTUS INI.

PT BANK BTPN Tbk.
KEGIATAN USAHA UTAMA
menjalankan kegiatan usaha sebagai Bank Umum Berkedudukan di Jakarta Selatan, Indonesia

Kantor Pusat:
Menara BTPN, Lantai 29
CBD Mega Kuningan
Jl. Dr. Ide Anak Agung Gde Agung, Kav 5.5 – 5.6
Jakarta Selatan 12950
Telepon: +62 21 30026200; Fax : +62 21 30026308
Website : www.btpn.com; E-mail: corporate.secretary@btpn.com

Jaringan Kantor Per 31 Desember 2023:
1 kantor pusat, 9 kantor wilayah non operasional, 58 kantor cabang, 197 kantor cabang pembantu, 1 kantor fungsional operasional, dan 214 ATM

PENAWARAN UMUM BERKELANJUTAN OBLIGASI BERKELANJUTAN V BANK BTPN DENGAN TARGET DANA YANG AKAN DIHIMPUN SEBESAR RP 3.000.000.000.000 (TIGA TRILIUN RUPIAH) ("OBLIGASI BERKELANJUTAN V")

Dalam rangka Penawaran Umum Berkelanjutan Obligasi Berkelanjutan V tersebut, Perseroan akan menerbitkan dan menawarkan : OBLIGASI BERKELANJUTAN V BANK BTPN TAHAP I TAHUN 2024 DENGAN JUMLAH POKOK SEBESAR RP 355.060.000.000 (TIGA RATUS LIMA PULUH LIMA Miliar ENAM PULUH JUTA RUPIAH) ("OBLIGASI")

Obligasi ini diterbitkan tanpa warrant dan ditawarkan dengan nilai 100% (seratus persen), dalam 2 (dua) seri yaitu:

Seri A : Jumlah Pokok Obligasi Seri A sebesar Rp 114.755.000.000 (seratus empat belas miliar tujuh ratus lima puluh lima juta Rupiah) dengan tingkat bunga tetap sebesar 7,00% (tujuh koma nol nol persen) per tahun dengan jangka waktu 3 (tiga) tahun sejak Tanggal Emisi.

Seri B : Jumlah Pokok Obligasi Seri B sebesar Rp 240.305.000.000 (dua ratus empat puluh miliar tiga ratus lima juta Rupiah) dengan tingkat bunga tetap sebesar 7,10% (tujuh koma satu nol persen) per tahun dengan jangka waktu 5 (lima) tahun sejak Tanggal Emisi.

Bunga Obligasi dibayarkan setiap triwulan, dimana Bunga Obligasi pertama akan dibayarkan pada tanggal 5 Oktober 2024, sedangkan Bunga Obligasi terakhir sekaligus dengan pelunasan Obligasi akan dibayarkan pada tanggal 5 Juli 2027 untuk Obligasi Seri A dan tanggal 5 Juli 2029 untuk Obligasi Seri B.

OBLIGASI BERKELANJUTAN V TAHAP II DAN/ATAU TAHAP SELANJUTNYA (JIKA ADA) AKAN DITENTUKAN KEMUDIAN.

PENTING UNTUK DIPERHATIKAN

OBLIGASI INI TIDAK DIJAMIN DENGAN JAMINAN KHUSUS, TETAPI DIJAMIN DENGAN SELURUH HARTA KEKAYAAN PERSEROAN BAIK BARANG BERGERAK MAUPUN BARANG TIDAK BERGERAK, BAIK YANG TELAH ADA MAUPUN YANG AKAN ADA DIKEMUDIAN HARI MENJADI JAMINAN BAGI PEMEGANG OBLIGASI INI SESUAI DENGAN KETENTUAN DALAM PASAL 131 DAN 132 KITAB UNDANG-UNDANG HUKUM PERDATA. HAK PEMEGANG OBLIGASI ADALAH PARI PASSU TANPA HAK PREFEREN DENGAN HAK-HAK KREDITUR PERSEROAN LAINNYA BAIK YANG ADA SEKARANG MAUPUN DIKEMUDIAN HARI, KECUALI HAK-HAK KREDITUR PERSEROAN YANG DIJAMIN SECARA KHUSUS DENGAN KEKAYAAN PERSEROAN BAIK YANG TELAH ADA MAUPUN YANG AKAN ADA DI KEMUDIAN HARI. KETERANGAN LEBIH LANJUT MENGENAI OBLIGASI DAPAT DILIHAT PADA BAB I DALAM PROSEKTUS INI.

1 (SATU) TAHUN SETELAH TANGGAL PENJATAHAN, PERSEROAN DAPAT MELAKUKAN PEMBELIAN KEMBALI (BUYBACK) UNTUK SEBAGIAN ATAU SELURUH OBLIGASI SEBELUM TANGGAL PELUNASAN POKOK OBLIGASI. PERSEROAN MEMUNYAI HAK UNTUK MEMBERLAKUKAN BUYBACK TERSEBUT SEBAGAI PELUNASAN OBLIGASI ATAU DISIMPAN UNTUK KEMUDIAN DIJUAL KEMBALI DENGAN HARGA PASAR DENGAN MEMPERHATIKAN KETENTUAN DALAM PERJANJIAN PERWALIAMANATAN DAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU. KETERANGAN LEBIH LANJUT MENGENAI PEMBELIAN KEMBALI OBLIGASI DAPAT DILIHAT PADA BAB I DALAM PROSEKTUS INI.

RISIKO UTAMA YANG DIHADAPI OLEH PERSEROAN ADALAH RISIKO KREDIT YAITU RISIKO AKIBAT KEGAGALAN DEBITUR ATAU COUNTERPARTY UNTUK MEMBAYAR KEMBALI PINJAMAN ATAU MEMENUHI KEWAJIBAN KONTRAKTUAL USAHA LAINNYA YANG MUNGKIN DIHADAPI PERSEROAN DAPAT DILIHAT PADA BAB VI PROSEKTUS INI.

RISIKO LAIN YANG MUNGKIN DIHADAPI OLEH INVESTOR PEMBELI OBLIGASI ADALAH TIDAK LIKUIDNYA OBLIGASI YANG DITAWARKAN DALAM PENAWARAN UMUM INI YANG ANTARA LAIN DIKAREKANAN TUJUAN PEMBELIAN OBLIGASI SEBAGAI INVESTASI JANGKA PANJANG.

PERSEROAN HANYA MENERBITKAN SERTIFIKAT JUMBO OBLIGASI DAN DIDAFTARKAN ATAS NAMA PT KUSTODIAN SENTRAL EFEK INDONESIA ("KSEI") DAN AKAN DIDISTRIBUSIKAN DALAM BENTUK ELEKTRONIK YANG DIADMINISTRASIKAN DALAM PENITIPAN KOLEKTIF DI KSEI.

DALAM RANGKAIKA PENERBITAN OBLIGASI BERKELANJUTAN V INI, PERSEROAN TELAH MEMPEROLEH HASIL PEMERINGKATAN DARI PT PEMERINGKAT EFEK INDONESIA ("PEFINDO") DENGAN PERINGKAT:

AAA(Ibn) (TRIPLE A)

KETERANGAN LEBIH LANJUT DAPAT DILIHAT PADA BAB I DALAM PROSEKTUS INI.

OBLIGASI INI AKAN DICATATKAN PADA PT BURSA EFEK INDONESIA ("BEI").

Para Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi yang namanya tercantum di bawah ini menjamin dengan kesanggupan penuh (full commitment) terhadap Penawaran Umum Obligasi ini.

PENJAMIN PELAKSANA EMISI OBLIGASI

PT Indo Premier Sekuritas
PT OCBC SEKURITAS INDONESIA
WALI AMANAT
PT BANK MEGA TBK.

Prospektus ini diterbitkan di Jakarta pada tanggal 28 Juni 2024.